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Caio Cunha enfrenta protesto e diz que vereador 
pagou Uber para apoiadores fazer barulho em Mogi   

Luiz Bacci, o ‘menino de ouro’ é condenado pela 
Justiça Eleitoral por divulgar pesquisa em Mogi 

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Será neste próximo sábado, 
29 de junho, a inauguração 
da Escola Viva Jundiape-
ba, que será maior comple-
xo educacional da cidade 
e marcará o início de um 
novo conceito de educação 
em Mogi das Cruzes. A obra 
foi iniciada em setembro de 
2022 e nas últimas semanas 
a expectativa em relação ao 
que está sendo construído 
pelo atual governo mogiano 
no mais carente distrito da 
cidade, só tem aumentado.  
De acordo com informações 
já antecipadas pela gestão 
do prefeito Caio Cunha, a 
Escola Viva atenderá aproxi-
madamente 500 crianças do 
ensino fundamental Ciclo I e 
oferecerá cursos e atividades 
para a comunidade. Página 3

Escola Viva Jundiapeba, maior complexo 
escolar, será inaugurada neste dia 29

Corrimãos, escadas, obstáculos para diferentes níveis 
de desempenho e rampas com os mais precisos graus 
de inclinação. Com obras bastante adiantadas, a pis-
ta de skate da futura Vila do Bem Jardim Raphael, em 
construção, em Bertioga, no litoral de São Paulo, é pro-
messa de diversão e evolução no esporte.  Página 5

O Governo de São Paulo publicou recentemente os editais 
do projeto de Parceria Público-Privada (PPP), conhecido 
como Novas Escolas. O edital prevê a construção de 33 
novas unidades escolares no Estado e está dividido em 
dois lotes, Leste e Oeste, com 16 e 17 escolas, respec-
tivamente. Serão 29 cidades contempladas. Página 7

A Prefeitura de Suzano deu início no sábado ao novo 
ciclo de atividades do Centro de Atenção Psicossocial 
Álcool e outras Drogas (Caps AD Vita), localizado na rua 
Dr. Deodato Wertheimer, 33, na Vila Costa, que passa 
a funcionar 24 horas por dia e deverá garantir um au-
mento de até 15% no número de acolhimentos. Página 7

Construção da Vila do 
Bem Jardim Raphael 
chega a 50% em Bertioga

Governo anuncia construção 
de novas escolas em 
cidades  da  região

Caps AD Vita deve ampliar 
número de atendimentos com 
serviço 24 horas em Suzano
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Caio Cunha enfrenta protesto e diz que vereador 
pagou Uber para apoiadores fazer barulho em Mogi  

Luiz Bacci, o ‘menino de ouro’ é condenado pela 
Justiça Eleitoral por divulgar pesquisa em Mogi  

PL já prepara a puxada de tapete do vice-
governador Felício Ramuth e do PSD para 2026 

Prefeita Priscila Gambale lança pré-campanha para 
a reeleição com ‘casa cheia’; oposição esperneia  

Perguntar não ofende: depois de Mogi e da Capital, 
PL irá manter ou mudar o vice em Suzano? 

O prefeito Caio Cunha (Podemos) 
demonstrou em um evento 
realizado na tarde de domingo, 
23, para a entrega de títulos 
de moradias na Chácara 
Santo Ângelo em Braz Cubas 
que está preparado para o 
‘jogo bruto’ da campanha 

O apresentador da TV Record, 
Luiz Bacci foi condenado neste 
dia 24 pela Justiça Eleitoral por 
divulgação de pesquisa falsa e 
fraudulenta em seu perfil no 
Instagram. O apresentador que 
começou a sua carreira em 
Mogi, em suas redes sociais, 
publicou que Mara Bertaiolli 
poderia ser a primeira mulher 
prefeita de Mogi das Cruzes, 
segundo pesquisas internas. A 

É bom o governador em 
exercício do Estado de São 
Paulo, Felicio Ramuth (PSD) se 
cuidar; isso porque algumas 
lideranças regionais de PL já 
estão babando para ocupar a 
posição de vice na eleição de 
2026. Uma dessas lideranças 
regionais é o prefeito de 
Ilhabela, Toninho Colucci 

A prefeita de Ferraz, Priscila 
Gambale (Podemos) atraiu um 
grande número de apoiadores 
para o lançamento da sua 
pré-campanha à reeleição; 
a atividade que aconteceu no 
Montreal Eventos  revelou que 
os problemas causados pela 
detenção de um vereador que 
faz parte da base de apoio do 

O prefeito de Mogi das Cruzes, 
Caio Cunha, surpreendeu 
muita gente ao apresentar 
no começo desse mês, o 
tenente-coronel (agora na 
reserva), Joel Chen ser o seu 
vice na disputa pela reeleição; 
na última sexta-feira o PL 
emplacou o coronel Melo 

eleitoral deste ano; em meio 
um protesto promovido pela 
oposição, Caio Cunha afirmou 
que um vereador teria pago 
Uber para algumas pessoas 
irem até o local protestar, 
ou seja, de acordo com o 
prefeito a manifestação foi 

Juíza Ana Carmem de Souza 
Silva condenou o apresentador 
a uma multa de R$ 106.410,00 
em razão de divulgação de 
pesquisa não registrada, além 
da retirada do post das redes do 
jornalista com multa diária de 
R$ 3.500,00, caso descumpra a 
ordem. Luiz Bacci, conhecido 
como o ‘menino de ouro’ 
por conta de seus diversos 
talentos, contratou para sua 

que é do PL. Em evento 
recente do partido, com a 
participação do presidente 
Nacional da legenda, Valdemar 
Costa Neto, o prefeito do 
litoral afirmou que em 2026 
o vice de... (Tarcísio?) não ser 
indicado pelo PSD de Kassab.  
Depois da blitz que fizeram 
para colocar o coronel Melo 

governo na Câmara , não afetou 
a credibilidade da prefeita que 
é  a primeira mulher eleita para 
comandar do Poder Executivo na 
história de Ferraz.   Setores da 
oposição que estavam esperando 
e torcendo para que o evento não 
fosse bem sucedido estão sendo 
obrigados a reconhecer a força 
de Priscila Gambale.  A situação 

como vice na chapa do prefeito 
Ricardo Nunes que também 
irá disputar a reeleição na 
Capital. Pois bem, diante dessas 
‘novidades’ haverá alguma 
mudança no vice do pré-candidato 
à prefeitura de Suzano, Pedro 
Ishi?  A coluna apurou que o vice 
(até esse momento) não tem 

deverá ficar ainda pior (para a 
oposição) a partir deste dia 27 
quando o governo de Ferraz irá 
iniciar a entrega de diversas 
obras e serviços à população.  
De acordo com um vereador 
aliado da prefeita, a primeira 
semana de julho será marcada 
por várias e várias entregas 
do atual governo ferrazense. 

nada a ver com os militares, 
mas trata-se de um aliado 
de confiança das principais 
lideranças do PL na região, 
especialmente o deputado e 
presidente da Alesp, André 
do Prado. Não será surpresa 
se, nos bastidores, rolar uma 
mudança no vice ideal para Ishi.  

‘forçada’. Coincidência 
ou não um apoiador do 
vereador Marcelo Braz 
gravou um vídeo criticando 
outros vereadores no local.  
Qual vereador, então, teria 
pago Uber para apoiadores 
vitaminarem o protesto? 

defesa, o Dr. Ricardo Vita 
Porto, o advogado ligado 
ao PL, partido de Mara 
Bertaiolli e que tem atuado nas 
representações dos partidos 
aliados a pré-candidatura 
da ex-primeira-dama.  Bacci 
poderá se manifestar sobre 
as críticas que tem feito ao 
atual governo de Mogi e a 
condenação imposta pela 
Justiça nas próximas horas.  

como vice do prefeito Ricardo 
Nunes na Capital, não restam 
dúvidas que Felício e o PSD 
terão de medir forças com 
o PL em 2026.  Mas fica 
no ar uma pergunta, se o 
governador Tarcísio for para 
o PL, o partido de Costa Neto 
teria chapa pura na próxima 
disputa pelo governo de SP? 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Tem muita gente fazendo 
de conta que não tem nada 
a ver com o assunto; tem 
gente até fingindo que nada 
está acontecendo, mas o 
Gazeta Popular não perde 
nenhuma oportunidade 
de debater os assuntos 
que são (ou deveriam ser) 
de interesse de toda a 
sociedade da região do 
Alto Tietê - e de outras 
regiões também:  estamos 
falando aqui do polêmico 
projeto do governo para a 
implantação das chamadas 
escolas cívico-militares 
nas escolas estaduais nas 
cidades da região.  Se você 
não está muito por dentro do 
assunto, confira entre aspas 
o que está acontecendo:   

“A Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo 
(Seduc-SP) recebe até esta 
sexta-feira (28) a manifestação 
de interesse de unidades 
de ensino interessadas em 
integrar, a partir de 2025, 
o programa de escolas 
cívico-militares do estado. A 
manifestação de interesse é 
apenas a primeira etapa de 
pré-seleção para unidades 
de ensino que passarão a 
oferecer o novo modelo de 
escola. O pedido deve ser 
solicitado pela direção de 
cada escola exclusivamente 
por meio da Secretaria 
Escolar Digital (SED) — na 
área de questionários — até 

a próxima sexta-feira. A 
expectativa da Educação 
é que o programa seja 
implantado entre 50 e 
100 escolas em 2025. Em 
todos os anos seguintes, 
o prazo máximo para a 
manifestação de interesse, 
segundo a resolução, 
mantém-se como o dia 
28 de junho.   O processo 
seletivo dos policiais da 
reserva e o pagamento de 
seus salários — será ao 
menos um PM por escola 

— caberá à Educação e 
deverá ter início após as 
consultas públicas. No caso 
de escolas municipais, a 
Segurança Pública colabora 
com as prefeituras e a 
seleção fica a critério das 
secretarias municipais”.  
Pois bem, neste exato 
momento, pode estar 
ocorrendo nas escolas 
estaduais de Suzano, Mogi 
das Cruzes e em outras 
cidades dessa região, debates 
entre professores e diretores 
sobre a implantação ou não 
do projeto cívico-militar 
nas unidades de ensino. 
E, acreditem, tem muito 
educador/professor/diretor 
defendendo que o projeto 
seja implantado em escolas 
da região – para aumentar 
a segurança.  E você caro 
leitor e seguidor amigo 
do Gazeta, qual é a sua 
opinião sobre esse assunto?

Tem muito diretor/professor em 
Suzano e na região apoiando as 
escolas cívico-militares; e você leitor 
do Gazeta, apoia ou não este projeto? 
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Escola Viva Jundiapeba, maior complexo escolar de 
Mogi (com piscina), será inaugurada neste dia 29  

Será neste próximo sábado, 29 
de junho, a inauguração da Es-
cola Viva Jundiapeba, que será 
maior complexo educacional 
da cidade e marcará o início 
de um novo conceito de edu-
cação em Mogi das Cruzes. A 
obra foi iniciada em setembro 
de 2022 e nas últimas sema-
nas a expectativa em relação 
ao que está sendo construído 
pelo atual governo mogiano 
no mais carente distrito da 
cidade, só tem aumentado.  
De acordo com informações 
já antecipadas pela gestão do 
prefeito Caio Cunha, a Esco-
la Viva atenderá aproximada-
mente 500 crianças do ensino 
fundamental Ciclo I e oferecerá 
cursos e atividades para a co-
munidade. “A Escola Viva vai 
ocupar o dia inteiro das crianças 
com educação integral, unin-
do educação, esporte e cultura. 

Um equipamento como esse é 
muito importante para que as 
crianças tenham as ferramentas 
necessárias para se desenvol-
verem. No período noturno 
serão oferecidos cursos técni-
cos e toda essa infraestrutura 
estará disponível para comu-
nidade aos finais de semana”, 
disse o prefeito Caio Cunha, 
explicou o prefeito no dia em 
que as obras foram iniciadas. 
O complexo educacional terá 
três pavimentos, sendo 15 sa-
las de aula, uma sala de recur-
sos multifuncionais, seis salas 
especializadas (Laboratório de 
Ciências e salas de Artes, Jogos, 
Inovação Tecnológica, Músi-
ca e Dança) e sete espaços de 
aprendizagem (Biblioteca, Au-
ditório, “Cantinho da Leitura”, 
Sala de Estudos/Descanso e 
Horta; além de Quadra Polies-
portiva e Piscina coberta).  O 

prédio também terá espaços 
de convívio, área adminis-
trativa e serviços. “A piscina 
vai ser para toda a comunida-
de de Jundiapeba. A Escola 
Viva é cidadania, dignidade 
e saúde”, disse o prefeito.  
O projeto do complexo co-
meçou a ser pensado desde 
janeiro de 2021, como apon-
tou o secretário de Planeja-
mento e Urbanismo, Clau-
dio Faria. “São 631 dias em 
que estamos trabalhando no 
projeto. É um grande equi-
pamento, um projeto que foi 
pensado em cada detalhe. As 
crianças não vão precisar ir 
a outros lugares para ter au-
las de inovação tecnológica, 
esporte e cultura”, disse. O 
objetivo da Escola Viva é 
formar jovens protagonistas 
para o enfrentamento dos de-
safios do século XXI.

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação

Governo mogiano entrega títulos de regularização 
e começa obras na Chácara Santo Ângelo 
A Prefeitura de Mogi das 
Cruzes entregou, na tarde 
de domingo (dia 23), 94 tí-
tulos de regularização fun-
diária para moradores da 
Chácara Santo Ângelo. A 
ação faz parte do programa 
Mogi Meu Lar, desenvolvi-
do pela Secretaria Muni-
cipal de Habitação Social 
e Regularização Fundiária. 
Durante o evento, o pre-
feito Caio Cunha também 
anunciou a realização de 
obras de infraestrutura ur-
bana no bairro, em parce-
ria com a iniciativa privada. 
Os trabalhos compreendem 
a abertura das ruas no bair-
ro e demarcação dos lotes, 

oferecendo mais qualidade 
de vida para a população. O 
trabalho será realizado pela 
empresa Ibiaçu, que também 
desenvolverá um pacote de 

melhorias para o bairro, com 
intervenções de saneamento 
básico, construção de espa-
ços públicos e arborização. 

“Temos um compromisso de 

Divulgação
fazer o máximo de regula-
rizações fundiárias possível. 
Isso é realizar sonhos, con-
ferir mais dignidade para as 
pessoas que, enfim, podem 
dormir tranquilas sabendo 
que sua casa é oficialmen-
te sua, de uma vez por to-
das. Além disso, demos iní-
cio à obra de implantação 
de uma nova via no bair-
ro, custeada pela iniciativa 
privada, que trará muitos 
benefícios para os mogia-
nos”, destacou Caio Cunha. 
Com a entrega deste domin-
go, 251 títulos de regulari-
zação fundiária já foram en-
tregues no núcleo Chácara 
Santo Ângelo I. Em 2023, foi 

concluída a primeira fase de 
regularização da região, be-
neficiando 598 famílias, cuja 
regularização da área está 
sendo realizada por etapas. 

Mais entregas
Ainda neste mês, a Prefeitu-
ra de Mogi das Cruzes de-
verá entregar 1.360 títulos 
de regularização fundiária a 
famílias do distrito de Ce-
zar de Souza. A data para o 
evento está sendo definida 
junto ao Governo do Esta-
do, que também participa 
do processo. Desde o início 
da atual gestão, 5.021 regu-
larizações de terrenos e mo-
radias já foram realizados.
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Agenda do Junho Ambiental terá entrega de Play 
Pet, passeio, debates sobre o clima e grafite

O Junho Ambiental é uma 
ação promovida pela Se-
cretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Proteção Animal, 
com um mês inteiro de pro-
gramação dedicada à preser-
vação, à educação ambiental 
e a ações práticas, reunindo 
especialistas na área, profes-
sores, estudantes e população. 
Ao longo da semana, até o 
dia 28, o Pipa Hub também 
sediará o curso para os educa-
dores ambientais locais, com 
o tema “Educador Ambien-
tal Local – Mudanças Cli-
máticas”, sempre das 18h às 
21h, com público já inscrito. 
De terça a quinta (dia 27), 

o destaque será o Grafite 
Ambiental, atividade de 
grafite que possui como 
tema a avifauna observada 
em Mogi das Cruzes, envol-
vendo o público participante. 
Na quinta (27), a ação ocor-
rerá novamente na Secre-
taria de Meio Ambiente, 
mas com diferença de ho-
rário: Turma 1 das 9h às 
10h30 e Turma 2 das 14h às 
15h30. A Secretaria fica na 
rua Braz Cubas, 470, Centro.  
Na sexta, a programação in-
clui a Ação do Grupo de Fis-
calização Integrada do Alto 
Tietê Cabeceiras (GFI-ATC), 
das 8h às 13h, e Passeio Ani-

mal no Núcleo de Bem Estar 
Animal (Nubea), das 9h às 
11h, com escolas participantes 
dos Jogos Escolares da Sus-
tentabilidade (já inscritas). 
Chegando o fim de sema-
na, a agenda de sábado (29) 
será com o Programa Meu 
Ambiente – 2º encontro 
de formação de professo-
res, no Parque das Nebli-
nas, das 8h30 às 16h, com 
alunos de escolas muni-
cipais (primeira infância). 
Ainda no sábado, será reali-
zada a 1ª Conferência Inter-
municipal de Meio Ambiente 
do Consórcio de Desenvol-
vimento dos Municípios 

Divulgação Divulgação

Divulgação

do Alto Tietê  (Condemat).  
Por fim, o domingo (30), úl-
timo dia do Junho Ambiental, 
terá o Eco Yoga, das 9h às 
10h, no Parque Centenário 
da Imigração Japonesa (ave-
nida Francisco Rodrigues 
Filho, s/nº, Cezar de Souza 

O encerramento do Junho 
Ambiental será com a inau-
guração do terceiro Play Pet 
da cidade, neste domingo, às 
11h, no Parque Centenário. 
O Play Pet é um playground 
para cães que estimula a saúde 
física e mental dos animais.
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Novo Horizonte receberá a 1ª quadra coberta da 
região da divisa de Mogi; obra vai custar R$ 665 mil 
Em mais uma ação do Pro-
grama Viva Seu Bairro, a Pre-
feitura de Mogi das Cruzes 
deu início, no sábado, 22, às 
obras de cobertura da pri-
meira quadra coberta po-
liesportiva da região da di-
visa de Mogi das Cruzes, no 
Novo Horizonte. O anúncio 
foi feito pelo prefeito Caio 
Cunha, que esteve no bairro 
ao lado dos secretários mu-
nicipais Alessandro Silveira 
(Infraestrutura Urbana), Mar-
cos Torres (Planejamento e 
Gestão Estratégica) e Gus-
tavo Nogueira (Esportes 
e Lazer). O investimento 

será de R$ 665.861,96, sen-
do R$ 400.007,00 de uma 
emenda da deputada Tabata 

Amaral e os R$ 265.854,96 
de contrapartida municipal. 
O prefeito Caio Cunha fa-

Divulgação
lou sobre a obra e a impor-
tância do trabalho: “A co-
bertura da quadra será mais 
uma conquista para o bairro, 
que vem recebendo várias 
ações da Prefeitura nos úl-
timos anos. Peço um pouco 
de paciência para a comuni-
dade, pois será um trabalho 
de 180 dias. Ficaremos sem 
a quadra durante esse perío-
do, mas o resultado final será 
definitivo e valerá a pena”, 
disse o prefeito mogiano. 
Entregas no Novo Horizonte 
Nos últimos três anos e 
meio, o bairro recebeu uma 
série de ações como parte 

do Plano de Bairro, previs-
to dentro do Programa Viva 
Seu Bairro. Em dezembro, o 
bairro passou a contar com 
um Parque Naturalizado – o 
terceiro de Mogi das Cru-
zes. O equipamento integra 
a Política Pública Municipal 
voltada à Primeira Infância 
e tem como proposta ex-
plorar as possibilidades de 
espaços para brincar, des-
cansar e conectar-se com 
a natureza, favorecendo o 
brincar livre e criativo, con-
templando trilhas sensoriais, 
brinquedos e mobiliário fei-
tos com elementos naturais. 
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Governo do prefeito Zé diz que a 
implantação do Tarifa Zero  será  em  2025

O Tarifa Zero têm sido uma das 
principais pautas do momento 
nas diversas cidades espalhadas 
pelo Brasil e não têm sido di-
ferente na região do Alto Tietê.  
Após toda euforia e expec-
tativa gerada em outubro de 
2023, quando a reportagem 
da Gazeta Popular noticiou 

o interesse do Prefeito Zé 
em aderir ao Tarifa Zero em 
Guararema, a reportagem da 
Gazeta questionou o governo 
da cidade sobre o andamen-
to das tratativas para iniciar o 
programa, algo que têm sido 
ansiosamente aguardado pe-
los munícipes, haja vista, o 

benefício da economia que 
isso trás ao usuários do sis-
tema de transporte público. 
Confira o posicionamento da 
Prefeitura de Guararema so-
bre o Programa Tarifa Zero:  

"O sistema de transporte público 
com gratuidade de tarifa para 
os moradores de Guararema 

permanece nos planos da Pre-
feitura Municipal e tem previsão 
para ser implantado em 2025. 
A não realização do serviço 
em 2024 se deu em razão do 
atendimento do artigo 73 da 
Lei Eleitoral (lei nº 9.504, de 
30 de setembro de 1997), que 
trata sobre "condutas vedadas 
aos agentes públicos em cam-
panhas eleitorais" e detalha a 
proibição de determinadas con-
dutas durante o ano eleitoral. 

Em específico, o inciso IV es-
clarece que fica proibido "fazer 
ou permitir uso promocional 
[...] de distribuição gratuita 
de bens e serviços de caráter 
social custeados ou subven-
cionados pelo Poder Público".   
Portanto, em atendimento à 
referida lei, não seria possível 
neste momento dar início a 
um programa que isenta os 
passageiros do pagamento de 
tarifas de ônibus."

Divulgação Divulgação

Construção da Vila do Bem Jardim Raphael 
avança e chega a 50%  em  Bertioga

Corrimãos, escadas, obstáculos 
para diferentes níveis de desem-
penho e rampas com os mais 
precisos graus de inclinação. 
Com obras bastante adianta-
das, a pista de skate da futura 
Vila do Bem Jardim Raphael, 
em construção, em Bertioga, 
no litoral de São Paulo, é pro-
messa de diversão e evolução 
no esporte para milhares de 

praticantes e já chama aten-
ção de quem passa pelo tre-
cho, em local privilegiado, de 
frente para a Praia da Enseada. 
O equipamento estará entre os 
atrativos da orla da praia, que 
passa por urbanização, e se so-
mará a quadras poliesportivas, 
aparelhos de ginástica, playground, 
paisagismo e monitoramento. 
Um dos responsáveis pela obra 

da pista de skate, o engenhei-
ro Fernando Casasco, proprie-
tário da Flyramp, empresa re-
ferência no setor, destacou as 
características da pista, que 
privilegia a modalidade stre-
et, inclusive para competições. 

“Essa pista depois de pronta 
estará apta para competições 
municipais, estaduais e nacio-
nais. O trabalho está sendo feito 

com total atenção e seguindo o 
mesmo protocolo de outras, já 
concluídas, em Bertioga e de-
mais cidades do estado de São 
Paulo e do Brasil. Nossa expec-
tativa é das melhores”, disse. 
O Jardim Raphael passa por 
um amplo trabalho de urbani-
zação, o qual envolve também 
pavimentação e obras con-
tra alagamento em diferentes 
ruas. A pista de skate estará 
na Vila do Bem do bairro e 
integrará a nova orla da Praia 
da Enseada, ocupando espaço 
antes em ruínas de uma an-

tiga rodoviária, que durante 
anos foi cenário de abandono. 
Somente na nova orla da praia 
e na Vila do Bem Jardim Ra-
phael são investidos R$ 10 mi-
lhões, sendo R$ 9,1 milhões 
por parte do Departamento 
de Apoio e Desenvolvimen-
to das Estâncias do Estado de 
São Paulo – DADE e o restan-
te pelo município. Os serviços 
são executados pela Fortnort 
Desenvolvimento Ambiental 
e Urbano Ltda. A conclusão 
é prevista para o segundo se-
mestre deste ano.

Divulgação Divulgação
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Foi incrível a festa em alusão aos 
20 anos do Buffet Síntese do Sabor. 
Estive conferindo no Solar da Árvore 
esta magnífica festa onde nomes 
conhecidos lá marcaram presença 
. Chris Siqueira e Áurea Lombardi 
não só são queridas como tem uma 
história linda de trabalho, a qual 
construída com muita dedicação e 
profissionalismo . Tudo feito com 
muito amor e carinho e claro muita 
energia boa aos quatro cantos foi o 
que se sentia pelo espaço de eventos. 
Parabéns e muito sucesso 

Estive no sábado a noite a convite do querido Ed Cabral o qual assinou a decoração da 
festa de 15 anos de Manuella e Lorenzzo. O happening aconteceu no Chateáu Ma Vie em 
Mogi das Cruzes e teve como inspiração na decoração,  a série Bridgerton da Net Flix. 
Realmente ficou impecável o espaço. Até uma cafeteria estilo retrô voltada a época foi 
instalada. Tudo de um bom gosto incrível. Os pais dos aniversariantes, Fábio e Graziela 
foram exímios anfitriões e de uma elegância ímpar. O requintado cardápio foi assinado 
pelo buffet Costa do querido Michel Costa. Breve mais flashes 

O Clube de Campo de Mogi 
das Cruzes agitou na noite 
de 14 de junho o Botequim 
Re-Encontro . Na ocasião 
cerca de 400 pessoas lotaram 
o salão social que recebeu 
no palco a eclética cantora 
Luana Camarah que trouxe 
um repertório dançante e 
esfuziante Estive presente 
e hoje faço o registro em 
nossa editoria a qual hoje 
volta a circular as quartas. 

Em um domingo 
ensolarado o Rotary 
Clube de Suzano agitou 
gostoso almoço regado 
a sukiyaki. A convite 
do seu presidente 
Roberto Tavares e de 
sua esposa Cristiane 
Tavares ( presidente da 
Asfar Su estive presente. 
Na foto conosco ainda 
o vereador Pedro Ishi o 
qual é pré-candidato ao 
executivo de Suzano . 

Mais um ano de sucesso a Festa Junina do Colégio Unisuz . No último sábado a instiuição de ensino fechou 
a Rua Barão do Rio Branco nas imediações frontais a sua localização. Tradicionalmente já esperado, esse 
arraiá mostrou a interação de tantos nomes que por lá circularam e desfrutaram das diversas opções de 
comidas e bebidas e além disso, música boa e muitas rodadas de bingo. Claro que fui levar meu abraço a 
Nazih Franciss e seu time que mostra toda dedicação e empenho para que tudo saia a contento. Parabéns 
e gratidão eterna a família Unisuz. 

20 AnoS DE SíntESE 
Do SABoR BUFFEt

Os 15 Anos de Manuella e Lorenzzo 

BotEqUiM RE-EnContRo 

SUkiyAki Do RotARy 

FEStA JUninA Do UniSUz

Chris Siqueira e 
Áurea Lombardi 

Adilson Horse, Afrânio Evaristo, Alex 
Santos, Larissa Ashiuchi e Paulo Pavione Marilene e Marina Martins 

Manuella e Lorenzo com 
os pais Fábio e Graziela 

Ed Cabral com os aniversariantes 
Manuella e Lorenzzo 

João Bosco (presidente do 
clube) com sua esposa Karin Gisele e sua filha Chloe Franciss 

Magalhães,  Nazih Franciss e este colunista 
Ivete Franciss , Michele 
Ambrósio e Camily Vilella 

Ana Paula Gomes, Cinthya Guedes, Vivi, Osny Garcez e Júlia Cavalcanti
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Caps AD Vita deve ampliar em 15% número de 
atendimentos com serviço 24 horas em Suzano  
A Prefeitura de Suzano deu 
início no sábado ao novo 
ciclo de atividades do Cen-
tro de Atenção Psicosso-
cial Álcool e outras Drogas 
(Caps AD Vita), localizado 
na rua Dr. Deodato Wer-
theimer, 33, na Vila Costa, 
que passa a funcionar 24 
horas por dia e deverá ga-
rantir um aumento de até 
15% no número de acolhi-
mentos. A Rede de Atenção 
Psicossocial (Raps), setor 
da Secretaria Municipal 
de Saúde responsável pelas 
atividades no equipamen-
to, projeta uma oferta de 
460 atendimentos mensais 
com a novidade, que repre-
senta 60 a mais do que era 
proporcionado até então. 
Os serviços assistenciais 
serão realizados com a 
chegada de 36 novos pro-
fissionais das áreas de Psi-
quiatria, Clínica Médica, 
Psicologia, Serviço Social e 
Enfermagem, além da equi-
pe de apoio, que se somam 
aos 52 funcionários que já 
atuavam na unidade. Eles 

trabalharão em regime de 
plantão para contemplar o 
período noturno, os finais 
de semana e os feriados, 
de forma que os pacientes 
possam ser acolhidos com 
os cuidados relacionados 
à saúde mental de forma 
intensiva e ininterrupta.    
A extensão do horário de 
atendimento, que antes era 
compreendido entre 7 e 17 
horas, também está relacio-

nada à revitalização propor-
cionada na unidade, que ade-
quou os serviços prestados 
para acomodar oito leitos 
de hospitalidade noturna, 
voltados para a oferta de 
cuidados intensivos às pes-
soas em intenso sofrimen-
to psíquico decorrente do 
uso de álcool e outras dro-
gas, que as impossibilitam 
de estabelecer laços sociais 
e realizar projetos de vida.  

Departamento da Mulher abre 
inscrições para 50 vagas no 
projeto ‘Movimento pela Vida’
A Prefeitura de Suzano, por 
meio do Departamento da 
Mulher, abriu nesta quarta-

-feira 50 vagas para o projeto 
“Movimento pela Vida”, desti-
nado às suzanenses maiores de 
18 anos, e que serão realizados 
em três ocasiões nos meses de 
agosto, setembro e outubro, 
sempre às quintas-feiras. As 
inscrições podem ser realiza-
das no próprio Departamento 
da Mulher, localizado na sala 9 
do subsolo do Paço Municipal 
Prefeito Firmino José da Cos-
ta (rua Baruel, 501 – Centro) 
ou por meio do telefone (11) 
4745-2140, de segunda a sex-
ta-feira, das 8h30 às 15 horas. 
O primeiro encontro está pre-

visto para o dia 15 de agosto, 
das 19 às 21h30, no Serviço de 
Ação Social e Projetos Especiais 
(Saspe), que fica na rua Gene-
ral Francisco Glicério, 1.334 e 
será conduzido pelo professor 
holoterapeuta Luis Ricardo 
Noriega Santillan. Os outros 
dois módulos ocorrerão nos 
dias 19 de setembro e 17 de 
outubro, no mesmo horário. 
Durante as atividades serão 
abordados temas como a im-
portância do autoconhecimento 
para a transformação pessoal, 
a identificação e superação de 
mecanismos limitantes, e co-
nhecimentos baseados em des-
cobertas científicas recentes so-
bre o comportamento humano.

Governo de SP anuncia construção de 
novas escolas em Arujá, Guarulhos e Suzano 

O Governo de São Paulo pu-
blicou recentemente os editais 
do projeto de Parceria Público-

-Privada (PPP), conhecido como 
Novas Escolas. O edital prevê a 
construção de 33 novas unida-
des escolares no Estado e está 
dividido em dois lotes, Leste 
e Oeste, com 16 e 17 escolas, 
respectivamente. Serão 29 ci-
dades contempladas com 35,1 
mil vagas de tempo integral na 

rede estadual dos anos finais dos 
ensinos fundamental e médio.  
Os investimentos previstos to-
talizam R$ 2,1 bilhões ao longo 
dos 25 anos da concessão. Me-
tade das unidades será entregue 
até o segundo ano de contra-
to, e as demais até o terceiro. 
Os leilões acontecem em 3 
de novembro (Lote Leste), na 
B3, em São Paulo, ambos às 
14h. A entrega das propostas  

será em 20 de setembro, às 
10h, para o primeiro lote, e, no 
dia 30 de setembro, no mes-
mo horário, para o segundo. 
Poderão participar do certame 
empresas brasileiras e estran-
geiras, isoladas ou em consór-
cio. Para disputar o leilão, os 
licitantes deverão apresentar 
capacidade de investimento e 
a receita operacional mínima 
indicada no edital. A remune-

ração da concessionária será 
vinculada ao seu desempenho. 
Em caso de descumprimento 
das obrigações contratuais, estão 
previstas penalidades,  inclusi-
ve o cancelamento do contrato.  
A PPP Novas Escolas prevê que 
todas as atividades pedagógicas 
permaneçam sob responsabili-
dade da Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo (Seduc-

-SP), assim como a contratação 
de professores. O ensino, por-
tanto, seguirá público e gratuito. 
A iniciativa busca liberar profes-
sores e diretores de tarefas buro-
cráticas, permitindo maior dedi-

cação às questões pedagógicas. 
O Lote Leste terá 16 unida-
des de ensino que vão atender 
17,6 mil alunos em 476 sa-
las de aula. No Alto Tietê, as 
escolas serão construídas em 
Arujá, Guarulhos e Suzano. 
As novas escolas terão três mo-
delos, com 21, 28 ou  35 salas 
de aula. Além disso, a estru-
tura contará com ambientes 
integrados e interligados, uso 
interativo de tecnologia, audi-
tório de múltiplo uso, e espaços 
dedicados a esportes, cultura, 
vivência, estudo individualiza-
do e inovação.

Divulgação Divulgação

Divulgação

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL DE MOGI DAS CRUZES
EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente edital �cam convocados todos os associados, conforme o artigo 47 do
estatuto, quites e em pleno gozo de seus direitos, para participarem da ASSEMBLEIA
GERAL ORDINÁRIA, à realizar-se no dia 02 de Julho de 2024, às 19 horas, presencial
no auditório da Associação Comercial de Mogi das Cruzes, sito a rua Barão de Jaceguai,
n.º 674 – Centro / Mogi das Cruzes, a �m de deliberarem sobre a seguinte matéria da
ORDEM DO DIA:
A) Aprovação de Contas, Relatórios e Balanço Patrimonial de 2023.

FÁDUA RAMEZ RACHID SLEIMAN
Presidente
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UM NOVO CONCEITO
EM EDUCAÇÃO! 

Piscina coberta
Quadra poliesportiva
Laboratório, horta, 
biblioteca e auditório
Salas de música, 
dança e jogos
e muito mais!

29/06 I 10h30
Rua Profª. Lucinda Bastos com
Av. Alfredo Crestana - Jundiapeba

GRANDE INAUGURAÇÃO


